



Pièces

4 Pièces

Superficie

120 m²

Référence

85978175

Prix

2 350 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

À l'entrée du prestigieux Cap d'Antibes, à seulement 300 mètres des plages et au cœur de la vie urbaine, ce toit-terrasse unique en son genre allie élégance, confort et panorama à couper le souffle. Niché au 7eme et dernier étage d'une résidence de standing, cet appartement de aprox. 120 m² s'ouvre sur une terrasse exceptionnelle de 250 m², orientée plein sud, avec une vue du Cap à l'Estérel. Chaque pièce profite d'un accès direct à cet espace extérieur rare, véritable prolongement de l'intérieur. L'ascenseur privé mène à un sas d'entrée exclusif, garantissant calme et intimité. À ...

At the gateway to the prestigious Cap d'Antibes, just 300 metres from the beaches and in the heart of the town, this one-of-a-kind penthouse combines elegance, comfort, and breathtaking panoramic views. Perched on the 7th and top floor of a high-end residence, the approx. 120 m² apartment opens onto a spectacular 250 m² south-facing terrace, offering views from the Cap to the Estérel hills. Every room enjoys direct access to this rare outdoor space, a true extension of the interior. A private lift opens into an exclusive entrance hall, ensuring peace and privacy. Inside, a spacious, ...



BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr

